

Cuba: consolidar el gobierno del pueblo

ELECCIÓN DE LOS GOBERNADORES Y VICEGOBERNADORES



Por: María Josefina Arce.

A tenor con la nueva Constitución y Ley Electoral, Cuba avanzó este sábado en la consolidación y perfeccionamiento de su sistema político, en el que el pueblo es su verdadero protagonista.

Los más de doce MIL delegados municipales del Poder Popular se reunieron simultáneamente en cada uno de sus territorios para mediante su voto libre, igual, directo y secreto elegir a los gobernadores y vicegobernadores de sus respectivas provincias.

En busca de un mayor ejercicio del carácter democrático de la nación, los gobernadores, junto al Consejo Provincial, trabajarán directamente con el pueblo, pues tienen como misión fundamental el desarrollo económico y social de su territorio.

Por demás fungirán como coordinadores entre las estructuras centrales del Estado y los distintos municipios que integran las 15 provincias de la nación caribeña.

En el ejercicio de sus funciones y atribuciones no puede asumir ni interferir en las que, por la Constitución y las leyes, se les confieren a los órganos municipales del Poder Popular.

La nueva Carta Magna en su artículo 180 estipula que el gobernador es responsable ante la Asamblea Nacional del Poder Popular, el Consejo de Estado, el Consejo de Ministros y el Consejo Provincial, a los que rendirá cuenta e informará de su gestión, en la oportunidad y temas que le soliciten.

Alina Balseiro, presidenta del Consejo Electoral Nacional, destacó que es una fortaleza y expresión de nuestra democracia que sean los delegados a las asambleas municipales, nominados y electos por el pueblo, quienes elijan las nuevas figuras incluidas en la constitución.

El domingo 12 de enero se desarrolló en el país una prueba dinámica en la que se comprobaron todos los detalles con vistas a este importante proceso, con el cual se ha dado cumplimiento a otro de los mandatos de la nueva Constitución de la República.

Es así que fueron chequeados los recursos materiales, condiciones de los locales, los símbolos patrios, folletos, grupos electrógenos, los planes de comunicación, de transportación y de aseguramiento.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/212273-cuba-consolidar-el-gobierno-del-pueblo>



Radio Habana Cuba